

30年度も
ひろがれ!

9月はアルツハイマー月間です。

認知症になっても、
安心して暮らせるまちづくり



阿倍野区のこころみ…

毎年9月21日の世界アルツハイマーデーに、左記のロバ隊長のしるしを入り口につるすことで、一人でも多くの方に、認知症への興味をもってもらい、認知症に対する理解をもっと深めてほしい、認知症のことをもっと知ってほしい…という思いを届けます。

← 今年の、区役所の風景です。



世界アルツハイマーデーって?

世界アルツハイマーデー（9月21日）は、国際アルツハイマー病協会（ADI）が認知症への理解をすすめる、本人や家族への施策の充実を目的に1994年に制定。9月を世界アルツハイマー月間として世界各国で啓発活動が行われています。

オレンジのリングをつなぎ、モビールとなったロバ隊長が風にゆれる…
これは、認知症サポーター養成講座で受講されたサポーターさんやボランティアのみなさんのご協力を得て、作成されたものです。

このプロジェクトの賛同いただける方は…

【お問合せ先】

阿倍野区キャラバン・メイト連絡会(阿倍野区社会福祉協議会) ☎ 6 6 2 8 - 1 2 1 2
認知症強化型地域包括支援センター (阿倍野区地域包括支援センター) ☎ 6 6 2 8 - 1 4 0 0
あべのオレンジチーム ☎ 6 6 2 8 - 1 3 0 0